

AGO. 2010

Buenos Aires, 08 de octubre de 2010

Censo 2010

Lanzamiento del Censo 2010 en la Quebrada de Humahuaca

Este mediodía, en la escalinata del Monumento a la Independencia, en la ciudad de Humahuaca, la directora del Instituto Nacional de Estadística y Censos, Ana María Edwin, junto al vice-gobernador de la provincia de Jujuy, Pedro Segura, se encuentran encabezando la fiesta de lanzamiento del Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas 2010.

El acto cuenta con la presencia de los responsables del operativo en todo el país, integrantes de pueblos afrodescendientes y más de 400 representantes de Pueblos Originarios. Además, durante el evento de hoy será presentado un sello postal que diseñó el Correo Argentino con motivo del Censo 2010.

Ayer se llevó a cabo la última Reunión Plenaria entre los funcionarios del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) y los Directores Provinciales de Estadística, con el fin de ultimar detalles del operativo censal del 27 de octubre.

Por parte del INDEC estuvieron presentes la Directora del Instituto, Lic. Ana María Edwin, el Director Técnico, Lic. Norberto Itzcovich, el Coordinador General del Censo, Lic. Roberto Muñiz, el Director General de Administración, Lic. Gustavo Varela y la Directora de Coordinación del Sistema Estadístico Nacional, Lic. Beatriz Sánchez.

La palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Director Provincial de Estadística y Censo de Jujuy, Lic. Octavio Herrera, quien señaló: "es la última reunión, a nivel nacional, que se realiza previo al Censo 2010, con el objeto de coordinar y poner a punto cada una de las provincias a fin de que el operativo sea exitoso". También, expresó que es un orgullo que la provincia de Jujuy haya sido elegida, por lo simbólico que significa.

Por su parte, la Directora del INDEC, Lic. Edwin, indicó: "se transita por la última etapa provincia por provincia, ya que las fases de planificación y organización del operativo para su implementación el 27 de octubre están suficientemente convenidas y mucho más ajustadas que en ningún Censo previo que se haya realizado después del 60 en el país". Además, subrayó que existe el compromiso desde el sistema estadístico de brindar información en tiempo oportuno y para ello resulta imprescindible que las etapas posteriores al relevamiento censal estén debidamente ajustadas.

Por último, la Directora destacó: "el Censo 2010 tendrá amplísima cobertura, porque independientemente de los signos políticos de cada una de las provincias y de los municipios del país, hay un compromiso irrenunciable por parte de cada uno de los sectores políticos y cada uno de los jefes territoriales que está absolutamente consustanciados de que en este Censo no puede haber omisiones, se deben contar cada una de las viviendas, de las personas que están en el territorio argentino".

El objetivo del Censo es brindar información sobre aspectos demográficos, sociales y habitacionales del país. Para el Censo del Bicentenario, el más inclusivo e integrador de la historia, se indagará sobre:

Pueblos Originarios, personas con discapacidad, y por primera vez se preguntará el grado de alfabetización digital y sobre personas afrodescendientes.

Ver foto 1; foto 2; foto 3

Más información: www.censo2010.indec.gov.ar

Agradecemos su difusión.-

Censo 2010: Argentina tiene mucho para contar y el protagonista sos vos.

Oficina de Prensa Institucional
4349-9814 / 9636
prensa@indec.mecon.gov.ar